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TRAYECTORIA 
 

Nací el día 3 de septiembre de 1963 en Ciudad Xicoténcatl, Tamaulipas, lugar 
donde he vivido armoniosamente y donde he formado mi familia, estudie mi 
educación básica en la Primaria “Profesor Moisés Sáenz Garza” posteriormente la 
media en la secundaria Federal “Pedro José Méndez” la instrucción media 
superior en la “Preparatoria Mante” para finalmente ingresar a la “Universidad 
Autónoma de Tamaulipas” en la Facultad de Agronomía, obteniendo el título de 
Ingeniero Agrónomo Fitotecnista. 
Desde junio de 1984 hasta octubre de 2002 trabaje para la Compañía Azucarera 
del Rio Guayalejo S.A de C.V. Azúcar Grupo Sáenz, en el Ingenio Aron Sáenz 
Garza como inspector de campo y jefe de zona.  
Debido a la participación ciudadana y la responsabilidad social que al presente 
asumo, he participado como Presidente Municipal de Xicoténcatl en dos 
ocasiones, primeramente, en el periodo 2005- 2007 y en segunda ocasión en el 
año 2016 al 2018.  
Formando parte también, del Congreso General del Estado de Tamaulipas como 
diputado Local en la LX Legislatura 2008-2010, donde fui presidente de la 
Comisión de Desarrollo Urbano y a su vez secretario de la Comisión de Desarrollo 
Rural y vocal de las comisiones de Educación, Administración, Turismo, 
Comunicaciones y Transporte y de la Comisión especial del Recurso Agua. 
Actualmente soy secretario de actas y acuerdos del Comité Ejecutivo Nacional 
U.N.P.C.A. C.N.C.AC. 2015-2021. Y Presidente del Comité Ejecutivo Local de la 
Unión Local de Productores de Caña CNC del Ingenio Aarón Sáenz Garza A.C 
Generando soluciones para los Xicotequenses y el Sector Cañero, quienes se 
sienten respaldados con los resultados de mis gestiones, ya que se ha logrado 
brindarles un apoyo a sus familias, al Campo Cañero, a los jóvenes a los sectores 
de Salud, Rural y a la Seguridad de nuestro Municipio, por mencionar algunos. 
Hoy, siendo diputado Federal por el VI Distrito de Tamaulipas que está 
conformado por los municipios de Abasolo, Antiguo Morelos, Bustamante, Casas, 
El Mante, Llera, Gómez Farías, González, Jaumave, Jiménez, Miquihuana, Nuevo 
Morelos, Ocampo, Palmillas, Soto la Marina, Tula y Xicoténcatl, me honró en 
ostentar tal cargo, pues sé que fue obtenido a base de esfuerzo sacrifico, trabajo y 
sobre todo gracias a tu confianza para permitirme trabajar por todos y cada uno de 
los Tamaulipecos. 
En este momento, desde el Congreso de la Unión, me encuentro representando la 
voz de todos ustedes, desde donde uno fuerzas e impulso acciones, iniciativas, y 
gestiones de recursos para el beneficio de Tamaulipas y todos los ciudadanos del 
país 

 

 

 

 



 

Comisiones ordinarias 
a las que pertenezco 

 

• Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y 
Autosuficiencia Alimentaria (Secretario) 

• Desarrollo Social 
• Marina 

 

Las Comisiones Ordinarias dentro de la cámara de Diputados tienen a su encargo tareas de 

dictamen legislativos, es decir; analizar, discutir y en su caso aprobar las iniciativas, minutas y 

o proposiciones que le fueron turnadas para que después sean votadas en el pleno, también, 

labores propias de la materia de la comisión, con esto se ayuda a contribuir a que la cámara 

de Diputados cumpla con sus atribuciones Constitucionales y con la toma de decisiones que se 

hacen dentro de ellas, contribuir a mejorar la calidad de vida de todos los Mexicanos. 

 

La Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria se 

divide en Sub-comisiones para un mayor avance en las tareas legislativas, donde formo parte 

de la Sub-comisión de Desarrollo Rural 

 

Grupos de amistad a los que pertenezco 
• Uruguay (vicepresidencia) • Austria 

• Cuba • Francia 

Tienen por objeto dar atención y seguimiento a los vínculos bilaterales con 
asambleas, congresos, parlamentos y otros órganos de representación popular de 
países con los que México sostiene relaciones diplomáticas.  
Allegar y proporcionar información sobre asuntos y temas de interés común; promover el 

intercambio y la difusión cultural e histórica entre los parlamentos; extender invitaciones, en 

acuerdo con el presidente y la Junta de Coordinación Política, para recibir visitas de cortesía 

de delegaciones de parlamentos extranjeros 

 

 

 

 

 



TRABAJO LEGISLATIVO 
 

En Sesión Ordinaria aprobamos el dictamen de la Comisión de Igualdad de Género, 

donde blindamos a las Mujeres de la Violencia Digital.  

 

¡Ninguna mujer debe ser víctima de estas acciones! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La iniciativa de Ley de Amnistía que AMLO envió a la Cámara de Diputados pretende 
empoderar a la delincuencia, a los narcomenudistas y a aquel que lastimosamente se dedica a 
robar.  
Hoy se vive la época más violenta en nuestro país y Morena está pensando en sacar a más de 
300 mil delincuentes de la cárcel listos para volver a delinquir, pues MORENA los protegerá.  
El voto del PAN fue en contra porque estamos en contra de que los delincuentes salgan de nuevo a 
delinquir y a lastimar a las familias mexicanas.  
 



 

 

 

 

 

 

Aprobamos la iniciativa del Sector Ganadero y el Sector Lechero que tiene como 

beneficio que se venda a los Consumidores Leche sin engaños, con esto se contribuye 

a mejorar la Salud de todas y todos los que consumimos este gran producto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Llevamos a cabo Sesión Solemne para conmemorar el Día Internacional de la Mujer y 

decidimos manifestar nuestro apoyo desde la máxima tribuna, a las víctimas mujeres y 

a sus familiares a consecuencia de la violencia y el mal gobierno. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aprobamos distintas iniciativas en materia de protección al medio ambiente, 

seguridad, igualdad de derechos, y erradicación de la violencia de género. 

 

 

Aprobamos distintas proyectos de ley que benefician a nuestro sexto distrito, así como 

a nuestro Querido Estado de Tamaulipas, pero sobre todo a México, en cuestión de 

economía, desarrollo social, desarrollo económico y en materia de salud.  

 

 

 



Acompañe en una Gira de Trabajo al Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca, 

donde se entregó una Estación Tamaulipas, misma que es la base central de los 

elementos de seguridad que brindan atención a los diferentes usuarios de la red 

carretera. Donde existen más de 30 estaciones que funcionarán cada 50 kilómetros. 

 

 

 

 
También, estuve  presente en la entrega de la 
rehabilitación de la carretera Villa de Casas-Soto la 
Marina, en el municipio de Soto la Marina, 
acompañando al Gobernador Francisco García 
Cabeza de Vaca y al Alcalde Abel Gámez Cantú.  
Donde celebró la inversión de alrededor de 34 mdp 
para mejorar la vía que presentaba hundimientos en 
varios tramos. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Estuve presente en el Segundo Informe de Gobierno 

del Municipio de Ocampo, presidido por el Profesor 

Jesús Avalos Puente, a quien externo mis felicitaciones 

por esta gestión que ha traído una serie de resultados 

permanentes para sus habitantes. 

 
 

 

 

Donde tuve la oportunidad de ´platicar con mis representados 

para poder gestionar y atender sus distintas peticiones.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



En Ciudad Mante se llevó a cabo un evento con el Senador Ismael García Cabeza de Vaca para 

escuchar al presidente del partido en Tamaulipas y al Alcalde Mateo de Mante, Juan Miguel Rubio 

presidente de la CODEC, Mante, para escuchar diversas aportaciones y poder trabajar sobre lo 

acordado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El trabajo en equipo multiplica los buenos resultados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

A lo largo de este año legislativo, también tuve distintas reuniones de carácter propositivo y de 

gestión con distintos sectores, para poder llevar a cabo un desarrollo económico a nuestro sexto 

distrito. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EDUCACIÓN  
 

Inauguración de un Salón de clases nuevo para el preescolar “Nueva Creación” 

acompañado del Sr. Alcalde MVZ. Francisco López Reyes y su Esposa la Sra. Isabel 

Galván Guevara Presidenta del DIF municipal junto con el Ing. Mario Alberto Alarcón 

Hanun, en el Ejido el Nacimiento. 

 

 

 

 

 

 

 

En beneficio de los alumnos la Sra. Isabel Galván, hizo la entrega de mobiliario nuevo; 

sillas, escritorios y una biblioteca. 

 

  

 

 

 

 

 

Con el apoyo de los padres de familia se logran grandes cosas. 

 

 

 

 

 

 



BIENESTAR 
 

Llevamos apoyo a los municipios de Bustamante, Miquihuana, Palmillas, Jaumave y Ocampo 
con distintos apoyos alimentarios a las familias más afectadas por esta pandemia. 
Manteniéndome al tanto para apoyar en la medida de lo posible a todos los municipios del 
Sexto Distrito.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Continuó brindándoles el apoyo a las familias que más lo necesitan en el Ejido Benito 

Juárez, municipio de Gómez Farías, debido a los estragos que ha causado la pandemia 

en la economía de las familias. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/bustamante?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXgfsFSNWklmxDE5VrwHxSRUW-QoWrDk_sb06fayfXpkcRDYE1Qiern8tQ0w_DpVPTVr5GvozCZdX42Ms0bCKN93gPguhH4apVltegjELWyEs0gclpzzi1HaQuqK8Yin8Z9jssGSCr8rxqftdjgQ40e6edGBIDzXxQVZKA0oDkmq7Kxm08VIrYeGkLCImYE9a4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/miquihuana?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXgfsFSNWklmxDE5VrwHxSRUW-QoWrDk_sb06fayfXpkcRDYE1Qiern8tQ0w_DpVPTVr5GvozCZdX42Ms0bCKN93gPguhH4apVltegjELWyEs0gclpzzi1HaQuqK8Yin8Z9jssGSCr8rxqftdjgQ40e6edGBIDzXxQVZKA0oDkmq7Kxm08VIrYeGkLCImYE9a4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/palmillas?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXgfsFSNWklmxDE5VrwHxSRUW-QoWrDk_sb06fayfXpkcRDYE1Qiern8tQ0w_DpVPTVr5GvozCZdX42Ms0bCKN93gPguhH4apVltegjELWyEs0gclpzzi1HaQuqK8Yin8Z9jssGSCr8rxqftdjgQ40e6edGBIDzXxQVZKA0oDkmq7Kxm08VIrYeGkLCImYE9a4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/jaumave?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXgfsFSNWklmxDE5VrwHxSRUW-QoWrDk_sb06fayfXpkcRDYE1Qiern8tQ0w_DpVPTVr5GvozCZdX42Ms0bCKN93gPguhH4apVltegjELWyEs0gclpzzi1HaQuqK8Yin8Z9jssGSCr8rxqftdjgQ40e6edGBIDzXxQVZKA0oDkmq7Kxm08VIrYeGkLCImYE9a4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/ocampo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXgfsFSNWklmxDE5VrwHxSRUW-QoWrDk_sb06fayfXpkcRDYE1Qiern8tQ0w_DpVPTVr5GvozCZdX42Ms0bCKN93gPguhH4apVltegjELWyEs0gclpzzi1HaQuqK8Yin8Z9jssGSCr8rxqftdjgQ40e6edGBIDzXxQVZKA0oDkmq7Kxm08VIrYeGkLCImYE9a4&__tn__=*NK-R


Seguiremos haciendo frente a esta pandemia en la medida de lo posible en el Ejido 

Benito Juárez, Municipio de Gómez Farías. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



En apoyo a nuestros Tamaulipecos se entregaron a los Presidentes Municipales la C. Laura 

Córdova de Palmillas y al Profesor Cesar Martin de Jaumave una pipa de 10 mil litros de 

Melaza para brindarle un buen beneficio a nuestro ganado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este apoyo fue entregado a las asociaciones ganaderas de cada uno de los 

municipios. 

 

 

 

 

 

 

Debido a la sequía que afecta a los municipios de Aldama, González y Ciudad Mante zona 

temporalera, se les hizo llegar desde 10 mil hasta 25 mil litros de melaza para que las 

Organizaciones Ganaderas cuenten con alimento para sus animales y no se vean 

perjudicados por la falta de pasto. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/melaza?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVmXIkCCnfmvgBqWUWWNmitkJXioNKOfZx1g1u_mICp44aDFYXqlZwFs-w1IZiRe1Uj4kRPXdXC7z0ZVIKthaoQ3KNxiqpJrvUD1XVeuYL2EV0D6lWtp3e8MNdtG4aze84bmRjUXdrxFfTqeG3_zUQ8phREBbpceWO1hIxd7QeM9i3SNzklq_TQrQrUJfy9IdM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/aldama?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVwBDp1lqqyRYQrUSrOX_XXkiiXbjSUzlwuj-L2ecZgKZxM5wqaU-232J_Ftk7qZdtu8X7Pgb2qLQogBSKis98Qp9NdueNuxEFtCucSdXv_NUUVhdqpHBxW9hTEdHsTr05LHEkU5MAghXACghYRGZAgRlzxmGu9qQjHkEo2ePYNf1BO6ScpNlj6r9xh866LUUA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/gonzalez?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVwBDp1lqqyRYQrUSrOX_XXkiiXbjSUzlwuj-L2ecZgKZxM5wqaU-232J_Ftk7qZdtu8X7Pgb2qLQogBSKis98Qp9NdueNuxEFtCucSdXv_NUUVhdqpHBxW9hTEdHsTr05LHEkU5MAghXACghYRGZAgRlzxmGu9qQjHkEo2ePYNf1BO6ScpNlj6r9xh866LUUA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/ciudadmante?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVwBDp1lqqyRYQrUSrOX_XXkiiXbjSUzlwuj-L2ecZgKZxM5wqaU-232J_Ftk7qZdtu8X7Pgb2qLQogBSKis98Qp9NdueNuxEFtCucSdXv_NUUVhdqpHBxW9hTEdHsTr05LHEkU5MAghXACghYRGZAgRlzxmGu9qQjHkEo2ePYNf1BO6ScpNlj6r9xh866LUUA&__tn__=*NK-R


La pandemia nos situó en condiciones donde las jefas y los jefes de familia tuvieron que 
guardar cuarentena para no infectarse del virus COVID-19 situación que mermo sus 
ingresos por lo que se envió apoyo al Ejido El Azteca Municipio de Gómez Farías con 
distintos alimentos para no verse afectados en el sustento de sus hogares. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Enviamos apoyos de productos alimenticios al Municipio de Nuevo Morelos, para 

hacer fuertes a las familias que lamentablemente sus ingresos económicos bajaron a 

causa del COVID-19 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Tuve el agrado de acompañar a la Sra. Mariana Gómez, Esposa del Lic. Francisco García 

Cabeza de Vaca, Gobernador de nuestro querido Tamaulipas, debido a que el Sistema 

DIF y el Gobierno del Estado tuvieron a bien la inauguración del Centro de Autismo 

Tamaulipas “CATAM” el primer centro público escolarizado dedicado al autismo en 

México, a quienes reconozco su dedicación y esfuerzo para que este centro sea posible 

para las familias que lo requieran. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Estuve presente en la entrega de la construcción de cuartos adicionales del programa 

FISE a familias vulnerables que realizó el Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Donde el fruto de este trabajo beneficiará a 5 mil personas con la edificación de 731 

nuevos espacios en sus viviendas en González Tamaulipas. 



En el mes de Diciembre apoyamos al Municipio de Miquihuana con distintos 

alimentos y juguetes, estos últimos para que pudieran celebrar a las niños y niños las 

fechas decembrinas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las niñas y los niños deben seguir con las tradiciones que unen aún más a las 
familias y nosotros debemos procurar que así sea en cada municipio de 
nuestro Sexto Distrito.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A lo largo de esta pandemia, me di a la tarea de continuar repartiendo apoyos 
alimentarios a las familias que más necesitan de este recurso,  de los distintos 
municipios de Nuestro Sexto Distrito  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Se hizo la entrega de despensa, juguetes y cobijas en el municipio de 
Bustamante, donde se procuró que las familias que más necesitaran estos 

recursos fueran beneficiarias de las mismas. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En un evento de convivencia y sinergia entre los vecinos y la Alcaldesa pudo ser posible la 
entrega de dichos recursos en beneficio de las Familias Tamaulipecas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Pudimos hacer la donación de distintos juguetes y apoyos alimentarios a la 
Casa de Cultura en Xicoténcatl para la realización de las celebraciones 
decembrinas.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Para mi es una gran satisfacción haber apoya al Municipio de Tula 
con alimentos, juguetes y cobijas para las épocas decembrinas, 
donde serán entregados a quienes más lo necesiten. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Podemos llevar una sonrisa en épocas prenavideñas a las niñas y niños de Tula 
con juguetes que estimulación sus interacciones entre ellos. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



En Bustamante también repartimos apoyos de juguetes, de 
cobijas y de apoyos alimentarios para las familias que más 
necesitan, ya que en estas épocas decembrinas ameritan 
convivios entre las y los menores así como las familias. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Se llevó a cabo la ampliación del Camino En el Municipio de Llera ejido el 
Aquíchal para evitar accidentes y que los habitantes tengan un tránsito seguro 
y limpio, que facilite su paso en todo momento.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Se les hizo llegar a los municipios de nuestro Sexto Distrito rollos de pastura de caña 
derivado a la sequía que se ha venido presentando últimamente en Tamaulipas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Realice la entrega de distintas herramientas para negocios locales de mis 

vecinos, para que así puedan invertir en la economía local. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SALUD 
Se hizo la donación al Hospital General del Mante de trajes de protección personal, puños 
elásticos y caretas de protección facial así como cubrebocas KN95 para el personal médico 
que atiende en primera línea al COVID19 que por falta de recursos en el presupuesto del 
año pasado no pudieron contar con todo el material pertinente.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Atendimos esta situación de donación para evitar la propagación del virus ante la falta de 
recursos para afrontar el contagio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

DEPORTE 
 

 

 

En el Ejido el Triunfo número 2 del Municipio de Ciudad Mante, mantuve un diálogo con 
un grupo de jóvenes que me expresaron su necesidad de contar con una cancha de Voleibol, 
a quienes de manera inmediata se les instalo la cancha de Voleibol. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En virtud del fomento al deporte para que las y los jóvenes puedan vivir alejados de 

actividades que no les dejan mérito. 

Me reuno con ellos y converso de las propuestas que les benefician y de las que no, a 

fin de poder trabajar para ellos no solo desde lo legislativo sino, también desde la 

proximidad.  

 

 

 

 

 



En sesión ordinaria otorgamos la Medalla de Reconocimiento al Mérito Deportivo a 

Alexa Moreno Medina, quien a puesto en alto el nombre de México.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En compañía de mi amigo el Alcalde de Ciudad Mante Ing. Mateo Vázquez Ontiveros, 

se llevó a cabo la inauguración de un torneo futbolístico como parte del fomento al 

deporte en los jóvenes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

El Sr. Ignacio Calderón quien es Presidente de la Liga de fútbol premier de Nueva 

Apolonia, liga de la comunidad de nueva Apolonia del municipio.  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Tuve la oportunidad de convivir y escuchar a las y los jóvenes, madres y padres de 

familia donde compartimos que el deporte es una actividad que deben realizar los 

jóvenes para poder tener un gran desarrollo tanto como para su salud y su crecimiento 

personal.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

En gira de trabajo del Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca junto a Carlos 

Fernández Altamirano titular del Instituto del Deporte, apoye la entrega de una cancha 

de fútbol y un parque de béisbol en el Polideportivo "Los Naranjales" del municipio de 

González. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se beneficiaran a más de 40 mil personas practicando diversas actividades deportivas 

donde podrán participar toda la familia.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Realice la entrega de donaciones de bicicletas a distintas familias como parte del fomento al 
deporte en el ejido Nuevo Quintero municipio Del Mante. Es para mí un honor poder 
contribuir a las familias con recursos que pueden emplear de distintas maneras, todas en su 
propio beneficio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SECTOR CAÑERO 
Sostuve reunión en el Grupo Sáenz con el Director Financiero el Lic. Gilberto Pacheco así 
como con la contadora pública Mary Carmen Torres Maldonado y el contador público Ángel 
Nájera, abordamos el pago de diferencia de Caña de la zafra 2018/2019 donde acordamos que 
se empezará a pagar inmediatamente. 
También, tratamos los asuntos referentes al inicio del ciclo de la zafra 2019/2020, misma que se 
dio en las mejores condiciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ya en época de pandemia junto con el Gerente Financiero, Gilberto Pacheco del Grupo 
Sáenz llevamos a cabo el tema de los pagos de la liquidación del ciclo 19/20 para beneficio 
de los productores y sus familias, ya que con la crisis sanitaria y económica atendimos aún 
más pronto los pagos puntuales. 

 

 

 

 

 



Como siempre lleve a cabo reunión en las oficinas del Grupo Sáenz, esta vez acompañado 
del Ing. José Roberto García Rodríguez, secretario de la U.L.P.C.A., y los representantes de 
la CNPR el Presidente Ing. Alberto Alarcón Hanun y el Secretario Ing. Jesús Muñoz 
Márquez, en dicha reunión se revisó el avance de las liquidaciones de la zafra 19/20 misma 
que se encontraba en un 90% de avance. 
Otro de los temas a tratar fue el inicio de la Zafra 20/21 donde se anunciaron las fechas 
tentativas de inicio y estimado de molienda. 
También sostuvimos pláticas sobre el tema de suma importancia y de interés para los 
cañeros y el pueblo de Xicoténcatl; que es el cierre del INGENIO AARÓN SÁENZ 
GARZA de la relación que existe obrero/patronal, situación que nos preocupó y donde 
siempre buscamos el mayor beneficio para los productores y el pueblo.  

 

 

 

 

 

 

 

 



Durante dos días seguidos mantuve reuniones en el mes de agosto para tratar nuevamente 
en la Ciudad de México en las oficinas del corporativo Grupo Sáenz, como representante de 
de la ULPCA así como también el Ing. José Roberto García y por parte de la CNPR el Ing. 
Mario Alberto Alarcón Hanun y el Ing. Jesús Muñoz Márquez, ambos representantes del 
Comité de producción y calidad cañera del Ingenio Aarón Sáenz Garza con los ejecutivos 
del sector industrial. 
El sector cañero preocupado por la situación que prevalece entre el sector obrero/patronal 
donde buscamos sensibilizar ambas partes, tratando el punto más importante que fue el 
cierre de nuestra industria azucarera.  
Entre las opciones importantes que propusimos fueron; para que se reactiven las 
operaciones y empezar la reparación de la fábrica, buscamos la oportunidad de realizar la 
Zafra 2020/2021. 
 
El acuerdo fue; Estas pláticas que sostuvimos fueron satisfactorias ya que se logró llegar a 
acuerdos en favor de la región de Xicoténcatl, en estas conversaciones que son de interés 
público. 
El sector industrial está dispuesto a respetar los beneficios tal cual están al día de hoy y 
aumentar la gratificación. 
En este ciclo de la zafra se nos puede dar la oportunidad de encontrar otros inversionistas 
que rescaten esta importante fuente de trabajo. 
 

 

 



 

Septiembre fue un mes de distintas reuniones en el Corporativo Grupo Sáenz en la Ciudad 
de México su servidor y el Ing. Mario Alberto Alarcón Hanun, Jesús Muñoz Márquez y 
José Roberto García Rodríguez por parte del Comité de Producción y Calidad Cañera del 
Ingenio Aarón Sáenz Garza así como los líderes nacionales de la U.N.P.C.A el Ingenio 
Daniel Pérez Valdez y de la CNPR ing. Carlos Blackaller Ayala con representantes del 
Sector Industrial donde se trataron puntos importantes como;  
1: Liquidación total Zafra 2019/2020  
2: Ajuste final al cierre del mes de septiembre.  
3: Derivación de nuestra cosecha diferente ingenios de la huasteca. 
Agradezco la confianza de los productores para poder resolver satisfactoriamente la 
colocación de nuestra cosecha. 

 
 

 

 

 

 

 



 

En gran dialogo con el Líder Nacional de la ULPCA A.C., el Ing. Daniel Pérez Valdez, a 
quien agradezco todo su apoyo tratamos los asuntos relacionados con la problemática del 
cierre del Ingenio Aarón Sáenz Garza, quiero informarles que el líder nacional nos brinda 
todo su apoyo a un servidor y a todos los productores de Caña de Azúcar del Ingenio Aarón 
Sáenz Garza para que continuemos en busca de alternativas para la derivación de la Caña 
de Azúcar a otros ingenios en beneficio de todos los productores, el municipio de 
Xicoténcatl y sus alrededores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Mantuvimos reunimos en las oficinas del Ingenio El Mante los representantes de los 
Comités de Producción Cañera; su servidor como Presidente del Ingenio Aarón Sáenz 
Garza y el Ing. José Roberto García Rodríguez como secretario, el Presidente Ing. Mario 
Alberto Alarcon Hanun y el secretario Ing. Jesús Muñoz Márquez de la C.N.P.R., también 
nos acompañó la Presidenta Lic. Sonia Mayorga López, el secretario Othon Escandon 
Prado y el tesorero Florentino Vázquez del Ingenio El Mante de la U.L.P.C.A., así como el 
Ing. César Garnier González y el tesorero Juan Niño de la C.N.P.R., igualmente Juan 
Carlos Espel representantes del grupo azucarero Pantaleón.  
 
El motivo de la reunión fue la derivación de la caña al Ingenio El Mante donde se acordó 
que toda la derivación será a través de los comités de producción.  
 
Por lo que hacemos de su conocimiento que todo tramite será mediante el comité 
respectivo, como lo hemos venido haciendo con los ingenios de la Huasteca. 
 

 

 

 

 

 



En las oficinas del corporativo Grupo 
Sáenz un servidor, y el ing. José 
Roberto García por parte de la Unión 
Local de Productores de Caña de 
Azúcar, así como los Ing. Mario 
Alberto Alarcón Hanun, Ing. Jesús 
Muñoz Márquez por parte de la 
C.N.P.R con el Director de 
Operaciones el Ing. Mauricio Ruffati 
y el Director Financiero C.P. 
Gilberto Pacheco de Aarón Sáenz 
Garza para concretar los 
compromisos de la derivación. 
 

 

Esto se hará con la coordinación de departamento de campo y crédito de la Compañía 

Azucarera del Rio Guayalejo 

 

 

Agradecemos la confianza que nos han brindado con el compromiso de seguir 

trabajando y luchando para lograr la apertura de nuestra industria buscando 

inversionistas que adquieran el Ingenio Aarón Sáenz Garza. 

 

 

 

 

 

 



En sinergia con el Lic. Gilberto Pacheco Director Financiero del Grupo Sáenz, revisamos el 
tema de los pagos de las liquidaciones a cañeros zafra 19/20 donde se priorizo que se 
agilizará dicho pago, ya que la pandemia que estamos atravesando ha dejado estragos en la 
economía de todos por lo que  se pagó lo más pronto en beneficio de las familias cañeras. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



El gerente financiero del grupo Sáenz, el Lic. 
Gilberto Pacheco y su servidor siempre 
estuvimos al pendiente de los temas 
importantes relacionados con la zafra 19/20, 
así mismo llevamos a cabo una revisión del 
pago de la primera reliquidación de dicha 
zafra.  

Es firme la atención en estos temas para 
brindarles seguridad a todos nuestros Cañeros. 

 

 

 

Reiteradamente el Lic. Gilberto Pacheco y su representante nos reunimos como 
acostumbramos para tratar asuntos relacionados con la zafra 19/20, asimismo, abordamos 
lo relacionado con la segunda reliquidación al Sector Cañero, la cual se pagó en el mes de 
marzo. 

 

 

 

 

 

 



Por este medio agradezco a todos aquellos que asistieron a esta gran Fiesta Cañera 

realizada para todos mis amigos productores de la región de Xicoténcatl. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Gracias a todos los invitados de honor que estuvieron presentes y gracias a todo mi 

equipo de trabajo por su esfuerzo y dedicación para que esta fiesta cañera 2019 fuera 

todo un éxito  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Muchas felicidades a los ganadores de todos y cada uno de los premios otorgados 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Con mucho gusto acompañe a la C.P. Sonia Mayorga Presidenta de la ULPCA, en su 2 
informe de actividades de la Zafra 2018-2019, en hora buena por los resultados obtenidos a 
favor de los productores cañeros.  

 

También quiero felicitar a todos los Cañeros por el esfuerzo y apoyo brindado en dicha 
Zafra. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Tuve el Honor de acompañar la Fiesta cañera de nuestro líder en Ciudad Mante, donde en 
conjunto con los productores se celebraron el éxito de las Zafras. 

 



 

 

Como parte del Agradecimiento que tengo con todos los empleados que orgullosamente 
pertenecen a la Unión Local de Productores de Caña de Azúcar A.C. a la cual dignamente 

represento se les prepare una 
Posada Navideña. 

 

 

Agradezco a todas y todos los que hacen posible que la 
Industria de la Caña de Azúcar siga adelante 
representando a la Industria  Nacional y al desarrollo económico.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Agradezco a todas y Todos los productores que hacen posible que la Industria de la Caña de Azúcar 

sea posible como una actividad de carácter nacional y sumamente económica para el desarrollo 

económico del País. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CULTURA 
 

Como parte de las Tradiciones culturales de nuestro Municipio se realizó para la población 
el ya tradicional Jaripeo mismo que fue gratuito y que sirvió para que los habitantes se 
reúnan a convivir sanamente.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



Tuve la oportunidad de convivir con las autoridades ejidales y presenciar el tradicional 
Jaripeo.  

 

 

Muchas gracias por la invitación al ejido N.C.P. Lázaro Cárdenas N 2., del Municipio de 
Ciudad Mante. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Acompañando a la Alcaldesa Noemy González Márquez y al Gobernador del Estado, 
Francisco García Cabeza De Vaca, se llevó a cabo la inauguración de los festejos del 269 
Aniversario de la Fundación de nuestro querido Municipio, con la ya tradicional “Feria 
Xicoténcatl” donde se disfrutó de exposiciones gastronómicas, artesanales, comerciales, 
artistas y mucho más. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Apostando en todo momento por la sana convivencia entre las y los vecinos de 

nuestro distrito, todo el evento fue en virtud de la celebración del Desarrollo que 

hemos tenido como municipio.  

 

 



EDUCACIÓN  
 

En la comparecencia 
del Secretario de 
Educación Pública, 
para referirse al Primer 
Informe de Gobierno 
del Presidente de la 
República. 
El gobierno federal no 
cuenta con suficiencia 
presupuestaria para 
satisfacer la Educación 
de niñas, niños, 
adolescentes, jóvenes y 
adultos mayores, donde se observó la deficiencia en las Instituciones impartidoras de 
educación.  

   
El PAN rechazamos aprobar un presupuesto en una sede alterna, en lo OSCURITO y dando la 
espalda al país. 
 

 

MORENA y sus aliados no aceptaron nuestras propuestas de aumentó al presupuesto en 
materia educativa. Sin embargo, hicimos el esfuerzo exigiéndole al Secretario de Educación 
explicaciones al respecto. 

 



AGRICULTURA 
 

En Reunión de Trabajo con 
Diputados Federales de 
Tamaulipas para Analizar el 
Proyecto de Presupuesto de 
Egresos 2020 estuvo presente el 
Titular de la Secretaría de 
Desarrollo Rural del Estado de 
Tamaulipas, así como 
especialistas del Consejo Estatal 
Agropecuario de Tamaulipas, 
para en conjunto proponer 
soluciones de aumento a los 
Recursos del Presupuesto de 
Egresos de la Federación al 
Campo Mexicano y a favor de 
todos los productores del país.  

Debido a que el Presidente de la 
Republica redujo los Recursos 
para este 2020 al Campo en un 
porcentaje de 20 mil millones de 
pesos, afectando principalmente la productividad y comercialización de la Agricultura, 
llamado que fue ignorado por los Diputados de MORENA dejando sin recurso a 
productores y campesinos.  

 
 
Votamos a favor de eliminar los cobros por el uso 
del Agua a los agricultores que  los diputados de 
MORENA impusieron en la Cámara de Diputados. 
MORENA no sabe legislar a favor de los 
Agricultores del País  

 

 

 



PRESUPUESTO 
 

De mis prioridades en esta legislatura siempre ha sido gestionar recursos para el Campo 
Mexicano, es por eso que ante el Proyecto de Presupuesto que el Presidente de la Republica 
mando a la Cámara de Diputados con menos del 50 % de recursos, nos reunimos todas y 
todos los Diputados de Tamaulipas para generar un Presupuesto con Recursos económicos 
para el Campo y sus Productores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



No aprobamos un Presupuesto de Egresos Federal 2020 donde no se destinaron recursos a 
ningún sector primordial para atender las necesidades de las y los mexicanos, como lo son 
la Salud, la Educación, la Economía, la Cultura, cero recursos destinaron solo se abocaron a 
aprobar presupuesto para obras faraónicas que en vez de beneficiar lastimaran el Medio 
Ambiente.  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



En Sesión Ordinaria tuvimos la comparecencia del Secretario de Hacienda y Crédito 
Público, donde se le cuestionó las acciones y decisiones que han tomado y que han dejado 
sin presupuesto a diversas instituciones de la Federación.  

Además, con la desaparición de alrededor de 110 fideicomisos se le exigió transparentar el 
fin de esos recursos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



En la reunión del día de hoy asistimos Diputados Federales c n el presidente de la Junta de 
Coordinación Politica del Congreso del Estado de Tamaulipas donde abordamos el crecimiento 
económico que ha presentado Tamaulipas y la estrategia de restructuración del Sistema 
Tributario Estatal que se ha venido implementando. 

 

 

Se trataron temas sobre el excedente que se recauda y como este podría ser utilizados a 
favor de la economía de los Tamaulipecos.  
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Como parte del "Día Internacional del Cáncer Infantil", exhortamos al Gobierno Federal 
para que haga efectiva la entrega inmediata de Medicamentos de calidad y Recursos 
Económicos  a nuestras niñas y niños que sufren este padecimiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Los Diputados del 
PAN tuvimos una 
conferencia de prensa 
donde expresamos que 
MORENA y el 
Gobierno Federal no 
destinaron en el 
Presupuesto de 
Egresos de la 
Federación 2020 
recursos para los 
Municipios del País. 
 
 
 
Lo cual, es un acto que perjudica a todas y todos los Mexicanos ya que mediante esto, se les 
prohíbe acceder a obras de infraestructura que mejorarán a su Municipio. 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 



En el marco de la 
discusión del PEF 
2020 dimos la batalla 
para gestionar los 
recursos de los 
proyectos de los 
municipios en favor de 
la población.  

 

 

 

 

 

 
 
Exprese mi respaldo y apoyo total 
a los Alcaldes de los Municipios 
del país, ya que se les debió haber  
asignado  los  Recurso que les 
corresponden para poder atender 
las demandadas de sus habitantes 
en materia de Seguridad, 
Infraestructura, Salud, Seguridad, 
Salud, Deporte entre otros sectores. 
El Presidente de la República se ha 
negó a asignar recursos para los 
Municipios en este Presupuesto de 
Egresos de la Federación.  
 
Desde la Cámara de Diputados me 
encuentro luchando en contra de 
estas acciones del Gobierno 
Federal.  
¡No más recorte de recursos por 
parte de MORENA y sus aliados!  
 
 

 

 

 

 



Para el Programa Especial Concurrente en el Presupuesto de Egresos de la 
Federación 2021 el Presidente de la Republica le asigna un 1.5% menos de 
presupuesto en comparación con el  Presupuesto de Egresos de la Federación 
2021, es decir; un decremento de 5 mil mdp.  

Se elimina Financiamiento y Aseguramiento al Medio Rural, además no 
contemplaron para este Presupuesto de Egresos de la Federación 2021 los 

programas que se 
eliminaron el año 
pasado como 
“Apoyos a la 
Comercialización” 

compactan los 
recursos de 
“Sembrando Vida” 
y ahora reducen 
recursos para 
Atención a 
Aspectos Agrarios 
y Sustentabilidad 

de los Recursos Naturales, así también eliminan todos los programas 
orientados al sector pecuario. 

En Economía cero presupuesto, el recurso a Salud sigue siendo mínimo.  

En aportaciones Federales para Entidades Federativas y Municipios se le 
redujo el 1.3 % de recursos.  

Se elimina AGROASEMEX, Financiera Nacional de Desarrollo 
Agropecuario, Crédito Ganadero a la Palabra, Desarrollo Rural también lo 

eliminan, Vinculación 
Productiva, Fomento a 
la Economía Social, 
Infraestructura Rural 
todos son eliminados en 
este Presupuesto de 
Egresos de la 
Federación 2021. 


